



Informations de la Maison des adolescents

publié le 05/10/2021

La Maison des adolescents de Poitiers accueille les jeunes de 11 à 25 ans pour répondre à leur préoccupations sur le social, le médical, le judiciaire, la vie sexuelles, les différentes violences, les questions éducatives, la vie scolaire, l'actualité culturelle...

L'adolescence, c'est aussi la période de la transformation physique, des questions existentielles. Tous les entretiens sont anonymes, c'est la condition pour que les adolescents se sentent libres de s'exprimer. La Maison des adolescents est une sorte de "poste avancé" pour faire du préventif sur les problèmes rencontrés par les adolescents.

[Plus d'infos](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.